

Gobierno Pavimenta Calle en la Torocagua del Distrito Central

- La inversión de esta obra asciende a un millón 700 mil lempiras.
- A través de este proyecto se generaron 80 fuentes de empleos directos e indirectos.
- 60 días fue el tiempo de ejecución.



“Quiero agradecer públicamente al presidente Juan Orlando Hernández, ya que gracias a él son posible estos proyectos, tenemos nuestro pavimento que tanto luchamos para verlo, después de 54 años esto es una realidad”, fueron las palabras de la presidenta del patronato de la colonia Torocagua, Doña Lidia Herrera.

Herrera, manifestó que gracias a esta obra se reducirán las enfermedades respiratorias, ya que en época de verano las nubes de polvo eran insoportables, además detalló que sus viviendas ganan plusvalía.

La obra beneficia directamente a más de cinco mil 180 habitantes de este sector, de la capital, son los beneficiados con la construcción de más de 319 metros lineales de pavimento con concreto hidráulico, el costo de la obra es de un millón 715 mil 989 lempiras.

Estas acciones se llevan a cabo, como parte de las iniciativas del gobierno central, en llevar desarrollo y en mejorar la calidad de vida de las personas que residen en esta colonia, tan importante en el distrito central.

El proyecto fue ejecutado a través del Programa Nacional de Desarrollo Rural Urbano Sostenible (PRONADERS), adscrito al Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), mediante el Fondo Nacional del Fidecomiso de Inversiones y Asignaciones (FINA).

Según el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, el proyecto consistió en la realización de obras de terracería, corte, acarreo y colocación de sub base, además la construcción de pavimento con concreto hidráulico, con una resistencia de 4 mil libras y un espesor de 15 centímetros, con un área de pavimentación de un mil 831 metros cuadrados.

También el funcionario destacó, que fueron más de 80 fuentes de empleos generados y alrededor de 877 las familias favorecidas, con este importante tramo pavimentado, el cual vendrá a aumentar la plusvalía de cada vivienda y a disminuir los índices de enfermedades respiratorias debido al polvo que antes existía.

“Las ordenes de nuestro presidente, es llevar obras donde más se necesitan, y es lo que estamos haciendo, aquí no hay distinción de colores políticos, el trabajo que se está realizando es para el beneficio de todos en general”, apuntó Pineda.

Asimismo, el Vicepresidente del Congreso Nacional, Antonio Rivera Callejas, indicó del buen papel que está ejecutando el ministro de IDECOAS, Mario Pineda, llevando desarrollo a las zonas más necesitadas de la capital y del país.

“Las obras que se están ejecutando a nivel de la capital por parte del gobierno, no es más que la buena voluntad del presidente Juan Orlando Hernández en llevar vida mejor a todas esas personas que por años han estado abandonadas”, relató Rivera.

Por último, el diputado por Francisco Morazán, Wilmer Velásquez, manifestó que la necesidad del país no tiene color político y que se está trabajando fuertemente para generar esos espacios de cambios y desarrollo en cada familia hondureña.

En el corte de cinta, estuvo presente el Ministro de IDECOAS, Mario Pineda, el Vicepresidente del Congreso, Antonio Rivera, los congresistas, Wilmer Velásquez, Renán Inestroza y Carlos Villatoro, el Director y el administrador del Instituto de Formación Profesional (INFOP), Cesar Pinto y Luis Pinel, la Gobernadora por Francisco Morazán, Lizzy Cano, la presidenta del Patronato de la colonia Torocagua, Lidia Herrera y los representantes de la comunidad en general.